

Nuevo cambio en el trazado del Júcar-Vinalopó

Aguas del Júcar, ahora integrada en Acuamed, ha modificado nuevamente el trazado del trasvase Júcar-Vinalopó con el objetivo de reducir el previsible impacto ambiental de la obra, según aseguraron ayer fuentes de la empresa pública. Los cambios se producen a un mes vista del inicio de las obras - en torno al 14 de febrero - que podría ir precedido de la colocación simbólica de la primera piedra a cargo de la ministra Cristina Narbona. Los cambios arrancan en el mismo azud de La Marquesa, donde Aguas del Júcar ha optado por una modificación sustancial que reduce la longitud de la tubería desde los 6.873 metros iniciales a 5.690 (1.183 menos), incluyendo un tramo de 210 metros que conduce el agua desde la obra de toma a 50 metros aguas arriba del azud. La modificación reduce también la longitud afectada por la obra en el humedal Marjal y Estany de la Ribera Sur del Xúquer lo que a juicio de los proyectistas constituye una «notable» mejora medioambiental.

Por otro lado, el Gobierno aseguró ayer tener un informe que certifica que el PHN del PP no pudiera haberse finalizado hasta 2020, doce años después de lo fijado en la ley.



Servicios

-  Enviar esta página
-  Imprimir esta página
-  Atención al lector

[Anterior](#)[Volver](#)[Siguiente](#)

Noticia Origen

■ Agua y Progreso gasta más de cien mil euros en ayudas a entidades afines al PP . **Alicante**